

Los colores del colectivo LGTBI visten la fachada del Ayuntamiento de Móstoles

Fecha de publicación: 26/06/2017 0:00

Descripción:

- **Con motivo de la celebración del Día Internacional del Orgullo LGTBI el próximo día 28, el Ayuntamiento de Móstoles ha desplegado la bandera arco iris en el balcón de la casa consistorial y se ha dado lectura a un manifiesto en favor de los derechos del colectivo LGTBI.**



Para conmemorar el Día del Orgullo LGTBI, que oficialmente se celebra el miércoles 28, el Ayuntamiento de Móstoles ha desplegado, esta mañana, una bandera arco iris en el balcón de la casa consistorial. Además, a continuación, se ha procedido a la lectura de un manifiesto a favor de los derechos del colectivo LGTBI. En el acto ha participado el Equipo de Gobierno, miembros de la Corporación y representantes de asociaciones y colectivos LGTBI, como Arcópoli.

El alcalde de Móstoles, David Lucas, ha señalado que "la ciudad se suma a la fiesta del Orgullo, al World Pride, que va a congregar en todo Madrid el centro mundial por la diversidad". Asimismo, ha asegurado que "Móstoles es una ciudad diversa, que se ha caracterizado por políticas activas para posibilitar la igualdad, independientemente de la orientación sexual de las personas que habitan en este municipio.

Por otro lado, ha manifestado que desde el Ayuntamiento "estamos haciendo todo lo posible para que con nuestras acciones constantes y diarias podamos seguir avanzando de hecho lo que ya de derecho existe, pero es verdad que queda mucho trecho por seguir".

Aprobada una Declaración Institucional a favor del colectivo LGTBI

El Pleno ordinario de junio del Ayuntamiento de Móstoles aprobó una declaración institucional con motivo del Día Internacional del Orgullo LGTBI, sumándose de esta forma a las voces que "claman por un futuro de igualdad".

En la declaración los grupos firmantes manifiestan "reconocer la necesidad de invertir en políticas en favor de la diversidad sexual y la no discriminación de las personas por su orientación sexual o identidad de género a través del desarrollo de programas y proyectos de atención, información, formación y sensibilización que hagan de nuestra ciudad un espacio seguro para la diversidad sexual".

Asimismo, reafirman su compromiso con los derechos humanos y, en consecuencia, "con el principio de igualdad efectiva entre las personas, del que forma parte la diversidad sexual, así como de la no discriminación de las personas por su orientación sexual o identidad de género, reconociendo los avances en este marco, al tiempo que reiteramos nuestra firme determinación de avanzar en la superación de las barreras que aún perviven hoy en día".

Programación: `Móstoles, Ciudad Diversa`

Durante todo el mes de junio, en el municipio, se han desarrollado distintas actividades, charlas y eventos que han conformado la programación `Móstoles, Ciudad Diversa`, organizada desde la Concejalía de Sanidad, Igualdad y Mayores, en colaboración con otras áreas, y que se enmarca en la celebración del World Pride Madrid 2017.

Además, hasta el día 2 de julio se podrá visitar la exposición bibliográfica `Las Bibliotecas entienden`, en la Biblioteca Central (C/Canarias, 10), donde también se ha decorado el centro con fragmentos de libros de temática LGTBI.

En la programación, que ha tenido por objetivo el visibilizar y normalizar al colectivo LGTBI, ha destacado la conferencia `Derechos LGTBI, una perspectiva internacional` con la colaboración de Madrid Summit y RainbowRose Europe; la Jornada Formativa sobre Diversidad Sexual y de Género; la presentación del `Informe sobre delitos de odio` y las conclusiones de las charlas contra la LGTBIFobia en los Institutos de Móstoles, en colaboración con el observatorio Madrileño contra la LGTBIFobia y Arcópoli; la conferencia sobre Memoria Histórica LGTBI en España, a cargo de Federico Armenteros, presidente de la Fundación 26 de Diciembre; y la presentación del libro `Escuelas libres de violencias machistas`, con Kika Fumero, coautora junto a Marian, Moreno Llana y Carmen Ruiz Repullo.

Móstoles, pionera en contar con un Observatorio contra la LGTB-Fobia

El municipio ha sido el primero de la Comunidad de Madrid en firmar un convenio con la Asociación Arcópoli para establecer un Observatorio contra la LGTB-Fobia, lo que ha supuesto la dotación al colectivo LGTBI de una herramienta para que puedan denunciar cualquier agresión por delito de odio, así como si son testigos de ellas puedan denunciarlas.

Desde el nuevo servicio municipal creado en 2016, que no tiene coste para el Consistorio, se proporciona atención primaria a las víctimas basado en la escucha activa y en el refuerzo de la autoestima. Los interesados han de acudir a las dependencias de la Concejalía de Igualdad (C/Ricardo Médem, 27) que es donde se centralizan las acciones y, a partir de ahí, se deriva a las diferentes áreas implicadas.

Asimismo, se les asesora, apoya y motiva si deciden denunciar la agresión. Por otro lado, Arcópoli ofrece el acompañamiento de la víctima al hospital para la solicitud de un parte de lesiones en caso de que fuera necesario.

Día del Orgullo LGTBI

El 28 de junio se conmemora el Día Internacional del Orgullo LGTBI, también conocido como Día del Orgullo Gay o LGTBI. En esta fecha se celebra el comienzo de las reivindicaciones por los derechos civiles de este colectivo, motivadas por las revueltas de 1969 contra el acoso policial en el pub Stonewall de Nueva York.

Desde entonces el colectivo LGTBI ha ido viendo como poco a poco sus reivindicaciones se iban aceptando y la gente tomaba conciencia de la necesidad de incluir en la sociedad la realidad de lesbianas, gais, transexuales y bisexuales. A pesar de las leyes aprobadas, el colectivo considera que queda un largo camino aún por recorrer, en casi todos los campos de la vida cotidiana, como demuestra el aumento de las agresiones a las personas LGTBI que desde el Observatorio contra la LGTB-Fobia se han registrado, llevando a día de hoy, 81 sólo en la Comunidad de Madrid.